

Celia Julián: "Defendemos una formación multilingüe de acceso gratuito" - El Mundo Castellón al Día - 25/09/2016

CELIA JULIÁN

Viceportavoz del Consell de l'Estudiantat de la UJI. La representante de los estudiantes defiende que una parte destacada del presupuesto que el rectorado otorga anualmente al Consell estará destinado a aumentar el número de becas que ofertan desde el consejo «tras estudiar caso por caso».



JUAN MARTÍ

«Defendemos una formación multilingüe de acceso gratuito»

DANIEL VICENTE CASTELLÓN

Celia Julián Pérez (Cella, Teruel, 1991) es la actual viceportavoz del Consell de l'Estudiantat de la Universitat Jaume I, así como parte de la Junta Permanente de dicho organismo –formada desde abril por la asociación SAÓ-. A la hora de afrontar el inicio del nuevo curso académico, abanderada una comunicación transparente y fluida, tanto con el rectorado como con el resto de asociaciones que conviven en la universidad.

Pregunta.– ¿Qué mejoras va a introducir el Consell de l'Estudiantat en su gestión este curso?

Respuesta.– Una las premisas que vamos a tener en cuenta durante este nuevo curso es la de dotar al Consell de una mayor transparencia, así como llevar a cabo una optimización en la coordinación entre los distintos agentes que formamos parte de la universidad.

Además, creemos necesaria la modificación de ciertas normativas, así como la posibilidad de cambiar el periodo de exámenes.

P.– ¿A qué distintas becas pue-

de acceder el alumnado?

R.– Los alumnos de la UJI pueden solicitar: becas MEC, becas Conselleria, becas UJI y becas Consell.

En ocasiones ocurre que el estudiante no solicita becas por falta de información o, simplemente, decide no llevar a cabo las gestiones de solicitud por 'miedo' a que la respuesta sea negativa.

En el mes de octubre, la UJI abrirá el plazo de prescripción de

sus becas, se podrá acceder a toda la información a través de la página web de la UJI. Desde aquí animamos a solicitar dichas becas.

Por otra parte, las becas de la Conselleria estaban paralizadas por un recurso interpuesto por la Universidad Católica de Valencia, decisión ante la que ya en su día manifestamos nuestro rechazo. Afortunadamente, la medida cautelar ya ha sido levantada.

P.– ¿Qué medidas se plantean a aquellos que necesitan las becas obligatoriamente para estudiar?

R.– La solución acordada por parte de Vicerrectorado y Consell es estudiar caso por caso la situación de cada persona. Por ejemplo, se puede optar a un mayor fraccionamiento del pago de la matrícula. Además, existe un tipo de becas por causas sobrevenidas, que dan solución a acontecimientos no previstos.

Durante este curso, destinaremos una parte importante del presupuesto que otorgó el rectorado al Consell este año, así como el del año que viene, a nuestra política de becas.

P.– ¿Cuál es su postura ante los requisitos multilingües en la enseñanza universitaria?

R.– Por un lado, consideramos que el valenciano es seña de identidad de la UJI y de Castellón. Siempre fomentaremos el uso y aprendizaje del mismo, los idiomas son señas que se deben conservar para no perderse.

Además, la política de multilingüismo de la UJI es un tema que se está debatiendo desde el curso pasado y se tratará también este año. Si se impone la obligatoriedad de tener un certificado que acredite el dominio de inglés y va-

lenciano por parte de un alumno universitario, pedimos que esa formación a través de cursos en la universidad sea de acceso gratuito para los estudiantes de la UJI.

P.– ¿Cuál es su opinión ante los recientes episodios de censura a la hora de llevar 'burka' en espacios públicos?

R.– En una universidad pública la discriminación no ha de tener cabida. Por ello, si registramos algún acto de discriminación, desde el Consell tomaremos las medidas que sean necesarias.

P.– ¿Qué soluciones aportan ante los retrasos en la línea de Renfe cercanías C-6 que afectan a los estudiantes?

R.– A final de este mes, está previsto que desde el Rectorado de la UJI se lea un manifiesto que se acordó en un Consejo de Gobierno, reclamando las medidas que mejoren este servicio ferroviario, en el que nosotros colaboramos. Además, nos vamos a reunir

con los ayuntamientos de distintos municipios del área metropolitana de Castellón, para estudiar la viabilidad de ofertar nuevas líneas de transporte hasta la Universidad, financiadas por los diversos consistorios.

P.– ¿Considera que la ideología política de cada asociación acaba reflejándose en las acciones ejecutadas por el Consell?

TRANSPORTE

«Nos reuniremos con varios ayuntamientos para solicitar nuevas líneas de transporte a la UJI»

'BURKA'

«Si registramos algún acto de discriminación, tomaremos las medidas que sean necesarias»

R.– Sí. Tener un tipo de ideología u otra nos condiciona a la hora de tener unos valores y prioridades diferentes. Asimismo, se refleja en la gestión política universitaria, que, en el fondo, es parte de nuestra tarea durante nuestro paso por el Consell.